

НАГРАДНОЙ ЛИСТ

2023-026

ОРДЕН ОТЕЧЕСТВЕННОЙ ВОЙНЫ
Серийный номер 3269934

ЭРНСТ ШЕФЕР

За проведение курсов культурно-политического образования в батальоне, личное участие в рабочих выходных днях, добровольное оказание помощи во время выполнения различных задач и поддержание боевого духа и цели в группе в любое время, Эрнст Шефер награждается орденом Отечественной войны. Его преданность и активная роль в воспитании боевых товарищей оказались неопределимыми в решении задач батальона.

Шефер с неутомимым энтузиазмом проводил курсы культурно-политического образования, которые сыграли значительную роль в формировании боевого духа и патриотического сознания батальона. Он не только добровольно принимал участие в рабочих выходных, но и активно помогал выполнению различных задач, демонстрируя свою преданность и готовность прийти на помощь в любой ситуации.

Эрнст Шефер стал примером высокой моральности и преданности Родине. Его участие в образовательных мероприятиях и внесение существенного вклада в поддержание духа боевой группы сделали его образцовым солдатом и верным патриотом.

За его выдающиеся заслуги и непревзойденную службу Отчизне, ему присуждается орден Отечественной войны.



Командир батальона,
Майор Михаил Зотак

НАГРАДНОЙ ЛИСТ

2023-026

ORDER OF THE PATRIOTIC WAR

Serial number 3269934

ERNST SCHÄFER

For conducting cultural and political education courses in the battalion, personal participation in work details, volunteering multiple times to assist with various tasks, and maintaining group morale and purpose at all times, Ernst Schäfer is awarded the Order of the Patriotic War. His dedication and active role in educating his comrades have been invaluable in fulfilling the battalion's objectives.

Schäfer tirelessly conducted cultural and political education courses, which played a significant role in shaping the battalion's fighting spirit and patriotic consciousness. Not only did he willingly participate in work weekends, but he also actively helped with various tasks, demonstrating his loyalty and readiness to assist in any situation.

Ernst Schäfer became an exemplar of high morality and loyalty to the Motherland. His participation in educational activities and his significant contribution to maintaining the group's spirit made him an exemplary soldier and a true patriot.

For his outstanding merits and unparalleled service to the Motherland, he is awarded the Order of the Patriotic War.



«Источник»

Battalion Commander,
Major Mikhail Zotak